
19 Pièces

546 m²

Réf. PR1-382

3 150 000 €

Villecroze
Maison à vendre (83690)
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Cette  magnifique  propriété  composée  de  5  villas,  est  située  en  toute

tranquillité entre Tourtour et Villecroze. Le terrain d'environ 20 hectares

offre une belle vue à 360 º sur les collines et les forêts environnantes et

ne fait pas du tout de vis à vis.Villa 1 (217m2) Il est réparti sur 2 étages

et  dispose  d'un  hall  d'entrée  spacieux  qui  mène  à  un  salon

impressionnant  et  lumineux  (60m2),  une  grande  cuisine  entièrement

équipée  (56m2)  avec  un  plafond  cathédral,  d'un  séparées  et  une

espace  buanderie.A  l'étage  il  y  a  3  chambres,  chacune  avec  leurs

propres wc et salle de bain ou salle de ...

This  magnificent  property  consisting  of  5  villas,  is  set  in  total  tranquillity  between

Tourtour and Villecroze. The land of approximately 20 hectares has beautiful 360o

views  of  the  surrounding  hills  and  forests  and  is  not  overlooked  at  all.Villa  1

(217m2)  is  set  over  2  floors  and  has  a  spacious  entrance  hall  that  leads  to  an

impressive  and  luminous  living  room (60m2),  a  large,  and  fully  equipped  kitchen

dining  room  (56m2)  with  a  cathedral  ceiling,  a  separate  toilet,  and  a  laundry

area.Upstairs there are 3 bedrooms, each with their own toilet and bath or shower

room.Outside there is a lovely ...
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